

Comisión mixta mantiene bono covid-19 en \$50 mil, pero aumentan los beneficiarios

Viernes, 27 de Marzo de 2020 - Id nota:913874

Medio : El Mercurio
Sección : Economía y Negocios
Valor publicitario estimado : \$4517500.-
Página : B9
Tamaño : 20 x 25

[Ver completa en la web](#)

Gobierno se comprometió a estudiar otras ayudas:

Comisión mixta mantiene bono covid-19 en \$50 mil, pero aumentan los beneficiarios

Personas sujetas al pago subieron en 670 mil y gasto fiscal se incrementó en US\$ 40 millones.

J. P. PALACIOS

La comisión mixta de diputados y senadores logró ayer desbaratar el debate por el bono covid-19, tras acoger una propuesta del Gobierno que implicó un alza en el número de beneficiarios.

De esta manera, la instancia mantuvo el monto del beneficio en \$50 mil por carga, pese a que la oposición en la Cámara de Diputados y en el Senado insistió en elevar el guarismo. Asimismo, los economistas ligados al sector Eduardo Engel, Rodrigo Valdés, Andrea Repetto y José De Gregorio enviaron una carta a la comisión de Hacienda del Senado en la que calificaron de insuficiente el monto de \$50 mil.

El bono consiste en un apoyo a los ingresos familiares de \$50.000 por beneficiario que esté dentro del programa de Subsidio Único Familiar, como también personas o familias usuarias del Subsistema Seguridades y Oportunidades. La medida, que antes recaía en 2 millones de personas, ahora beneficiará a 2.670.000 individuos que no tienen trabajo formal. El requisito además es que estén dentro



El ministro de Hacienda, Ignacio Briones, por parte del Ejecutivo, encabezó las conversaciones con los diputados y senadores para llegar a un acuerdo en el bono.

del 60% más vulnerable de la población.

Con el aumento del número de beneficiarios, el gasto fiscal de la medida subió en US\$ 40 millones hasta US\$ 170 millones.

El ministro de Hacienda, Ignacio Briones, enfatizó que no se trata de una nueva "oferta", sino que era algo que se estaba evaluando con anterioridad, pero que ayer logró tener los números "redondos" para poder hacer esta propuesta. Añadió que las personas de este grupo estaban consideradas para el futuro,

pero se aprovechará esta discusión para incluirlas.

Briones también valoró el apoyo de la comisión mixta y manifestó el compromiso de analizar el pago de nuevos bonos. "Me parece prudente ir con un bono ahora, comprometiendo toda la disponibilidad de concurrir con otros en la medida que sea necesario y el contexto así lo amerite", dijo.

También se aprobó y se resolvieron las diferencias entre las dos cámaras respecto de la solicitud de endeudamiento hecha

por el Gobierno por un máximo adicional de US\$ 4 mil millones.

Tras la aprobación en la comisión mixta de la propuesta hecha por el Gobierno, este viernes las salas del Senado y de la Cámara de Diputados deberán ratificar el acuerdo.

Despacho del Senado

Ayer, el otro proyecto de ley del Gobierno que también es parte de su plan de estímulo económico para paliar los efectos del coronavirus, el de protección a los ingresos de los trabajadores, fue aprobado en el Senado.

La propuesta permitirá a empleadores suspender transitoriamente el vínculo laboral con sus trabajadores, quienes se verán impedidos de trabajar debido a una declaración de la autoridad que establezca medidas sanitarias o de seguridad interior para el control del covid-19.

El Ejecutivo ingresó una indicación para que la cobertura del seguro sea retroactiva, es decir, que comience a regir, por ejemplo, desde la dictación de la cuarentena.

Además se aprobó otra indicación que propone que el aporte fiscal de US\$ 2.000 millones que comprometió el Ejecutivo para asegurar la sustentabilidad de ese fondo provendrá ahora del Tesoro Público, y ya no del Fondo de Reserva de Pensiones como se planteó originalmente.

El proyecto será visto hoy en la Cámara de Diputados.